

Les créations et réalisations des ateliers

Quel est le rôle de la boutique ?

L'ESAT a créé cette boutique en 2014 afin de valoriser le travail des usagers. Dans le but de mettre en avant les savoir-faire de la menuiserie et de la blanchisserie.

La boutique est tenue par deux travailleurs du lundi au jeudi de 11h30 à 14h.

La boutique permet également à des artisans extérieurs de vendre leurs produits au sein de la boutique. Ces artisans sont variés et permettent à la boutique de présenter des produits régionaux et locaux.

Au sein de la boutique vous pourrez retrouver également des produits fabriqués par d'autres établissements de la Fondation.



Intérieur de la boutique de l'ESAT

Deux ateliers sont à l'origine de ces créations :

La blanchisserie réalise différents articles (décoration de tasse, petites panières, sacs décorés en tissus). L'atelier menuiserie réalise des objets en bois (nicoir, lampe, plateau, boîte en bois).

